

## 新生生徒会 S. 丸、順調な船出!

今月 12 日の生徒会役員認証式を経て、正式に後期生徒会がスタートしました。会長に S. さん、副会長に K. さんと S. さん、執行部員に S. さん、K. さん、S. さんが認証されました。全校の舵取り役として頑張ってください。

## 「総合」「国語」「英語」の校内授業研究会から

1 年生から 3 年生までのそれぞれの学年で、指導主事の先生をお迎えして、校内授業研究会が行なわれました。

3 年生は、K. 先生、T. 先生、S. 先生の「総合」、また 1 年生は、G. 先生の「国語」、そして 2 年生は、K. 先生、K. 先生、M. 先生の「英語」の授業が公開され、校内外のたくさんの先生方に見ていただきました。「総合」は、4 月から取り組んできた聞き書き学習を通して学んだことを発表しました。取材をさせていただいた 4 名の方々の仕事やふるさとに対する思いを受け止め、生徒自ら自分の生き方を真剣に考える時間となりました。また、国語の授業は、G. 先生と学級の生徒たちとのやりとり帳がきっかけとなり、自分のイチオシをどうしたら分かりやすく伝えることができるのだろうか、という課題のもと、鑑賞文を書くという授業を行ないました。この授業を通してきっと素晴らしい鑑賞文ができることだと思います。そして、2 年生の英語は、「Let's Help Tourists! 外国人に観光案内ができるようになる」という学習課題で、仙北市について、臨機応変に尋ねたり紹介したりする授業に取り組みました。ペアになったりグループになったりしながら話すことを主体に、テンポ良く学習が展開されていきました。どの学年の授業も、本校の研究テーマである、生徒たちの「主体的・対話的で深い学び」が実感できるものでした。



## それぞれの校外体験学習

11 月に入り、各学年とも教室を離れて校外体験学習に取り組みました。2 年生は修学旅行、3 年生は紙すき体験、1 年生は内陸線ふるさと体験学習を行ないました。体験学習は、豊かな人間性、社会性、共に生きる力、自ら学び、自ら考える力など、生きる力を育む基盤となります。特に修学旅行は、計画された見学地や体験はもちろん、日常の東京の姿—人や車の多さ、外国人の多さ、人々の歩くスピードの速さ、満員電車、高層ビルが立ち並ぶ街並み、3 カ国・4 カ国語表記の案内板など、首都東京を肌で感じてきました。友との絆を深め、ふるさとの魅力を再発見し、秋田との違いや自分たちの将来の夢・未来を東京から見つけてきたものと思います。子どもたちの成長を感じることができた有意義な時間になりました。



## このあとの各種調査への協力をお願いします

明日から 12 月入ります。1 年の最後の月です。何かと忙しい月ですが、各種調査・アンケートにどうかご協力をお願いいたします。

### □体罰調査

提出日; 12 月 3 日 (月) ~ 12 月 7 日 (金)

※体罰調査の用紙は、本日 30 日に配付しました。

### □西明寺中学校教育活動に関するアンケート

提出日; 12 月 12 日 (月) ~ 12 月 22 日 (木) 予定